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■  ЭКСПРЕСС'ИНТЕРБЬЮ

ЧЕТЫРЕ ДНЯ 
В ДОЛЖНОСТИ

На вопросы редактора газеты отвечает первый 
секретарь горкома КПСС В, А. ВОЛЬФ.

Виталий А лександрович, сейчас модно брать интервью  
у  вновь назначенны х или избранны х руководителей 
у ж е  в первый час работы  Мы ж е беседуем  на четвер
тый день. Вполне бы ло врем я определиться по составу  
бюро, ап п ар ата? .. Тем более что завтраш н ий  пленум 
долж ен  либо принять, либо не согласиться с ваш ими 
предлож ениям и.

— Ч еты ре дн я в новой 
долж ности — это десятки 
встреч с товарищ ам и по пар
тии. С оветовался- кого реко
м ендовать в состав бю ро гор
ком а? К ак не ош ибиться с 
кан дидатурой  второго секре
таря?  К акую  структуру  аппа
рата принять?

По больш инству моментов 
пришел к твердом у убеж де
нию: состав бю ро ф орм иро
вать в основном из секретарей 
первичных парторг а низ айн й .
Этим частично реализуется

идея действую щ его совета 
секретарей

Д л я  более прочных связей 
с С оветам и и ком сом олом  не
обходим о предлож ить в состав  
бю ро председателя гориспол
кома и секретаря горкома 
В Л К С М  Н адею сь на помошь 
городской газеты , соучреднте- • 
лем которой нам пору чила вы
ступить партийная конферен
ция П оэтом у бу.зѵ. реке мед д е 
вать .в состав бю ро редактора. 
«П олзнам енки».

— К акую  структуру  ап пара

та  горком а вы нам ерены  пред
лож и ть?

— Н адо , на мой взгляд , 
окончательно  похоронить при- 
вычнѵю нам структуру., со
стоящ ую  из ф ункциональны х 
отделов: идеологического, ор
ганизационного, аграрного, об
щего П редлагаю  пленуму не 
у твер ж д ать  заведую щ их отде
лами (их было четверо), а 
избрать двух секретарей , на
прямую  ' подчини® им группы 
консультантов из 3-—4 специа
листов П ервом у секретарю  в 
этом случае достаточно одно
го помощ ника и ответствеяш  - 
го за  .сектор учета. Все! .

Комиссии и рабочие группы 
доверяю  подработать колле
гам .по вы борному органу .

П ленум завтра . 24 августа. 
Б у д у  просить поддерж ки сво
им новациям  они пойдут на 
пользу делу.

— О ткройте секрет, Вита
лий А лександрович, кого бы 
вы видели в качестве бли ж ай 
ших сподвиж никог-секретарен?

— С екрета нет буду про - 
л атать  Д ем ак о в  а С ергея В ла
димировича и Е зерского  Н ико
л ая  Н иколаевича Оба допол
нят недостаю щ ие мне качест
ва.

Ш УРОЖАЙ-90

ПОЕЗЖАЙ, КООПЕРАТОР, НА ПОЛЯ!
В зале горисполкома на

прош лой неделе собралось бо
лее 30 кооператоров. Не густо, 
конечно! Ведь у нас в городе 
зарегистри ровано  120 дейст
вующих кооперативов. В по
вестке собрания были не толь
ко сообщ ения представителей 
П ром стройбанка, горфинотае- 
ла  и т. д. Но и отдельным 
пунктом — об участии коопе
раторов в уборке у р о ж ая .

Пример показали  свердлов
чане. Городской совет «столи
цы», горисполком и С вердлов
ский городской .сою з коопера
тивов обратились в августе ко 
всем кооперативам  областно
го центра принять самое ак
тивное участие в уборке уро
ж ая  овощ ей, в том числе и 
ранних. Реш ено д аж е  сроком

на три месяца освободить 6т 
налогов на доход от убороч
ных работ и от коммерческой 
деятельности по заготовке  и 
продаж е овощ ей кооперативы , 
участвую щ ие в программе
«У рож ай-90», разреш ить коо
перативам  п р о д аж у  овощ ей на 
ры нках и с автом аш ин (с
соблю дением. , конечно. сани
тарны х норм), и т. д.

И нтересы  города превыше
всего! Об этом прямо заяви л  
нашим пока еш е «полуциви- 
л и з ов а ни ыім » к оопе р а то р ам
председатель исполкома С. Ф. 
П ортнов. Такие кооперативы , 
ка.к «Универсал» «Трубник», 
«Ремонтник», уж е помогали 
тепличному хозяйству совхоза 
«П ервоуральский». Теперь при
нято решение, что каж ды й

первоуральский кооператив 
долж ен  потрудиться  на полях. 
Из расчета: 3 д н я  на одного 
постоянно работаю щ его  члена 
кооператива (без совместите
л ей ).

— ' Вы то ж е  трудовы е кол
лективы, И я не за  то, чтобы 
зап р ещ ать  кооперативы:, — 
подчеркнул С ергей Федорович- 
— Н о те, • кто  не будет помо
гать, нам не нуіжны.

П осы пались вопросы Один 
п оказался  деловым: нельзя ли 
так: ,. горож анин  наполняет, к  
примеру, два меш ка картош 
кой. а трети й ., покупает у 
совхоза прям о на поле? Есть 
резон? «М еньше сгнои-м, зако
паем урож ая» . — зам етил  
один из кооператоров. Здесь 
есть над  чем пооазмьмнлять!

В. К У РГА Н О В .

■  ФОТОРЕПОРТАЖ

За ценой на ремонт 
не постояли, но...

Д о  1 сентября  остались 
считанные дни. Все ли  готово 
в ииуолах к началу  учебного 
гола? Заведую щ ий городским 
отделом  народного обр азо ва
ния В ладим ир П етрович П о 
пов по этом у поводу не бес
покоится.

—  За  лето выполнен очень 
больш ой объем  . ремонтных, ра
бот. — р асск азал  он. — Три 
ш колы: в Н овой Утке №  26, 
в поселке П рогресс №  29 и в 
Би тимке №  40 отрем онтирова
ны капитально . В городских 
учебных завед ени ях  планиро
валась побелка и покраска. В 
больш инстве ш кол они уж е 
закончены.

А ещ е В ладим ир П етрович 
посоветовал заглянуть, в ш ко
лы №  И , 32 и интернат.

У всех трех учебных заве
дений один шеф — Н овотруб
ный завод , правда, интернату 
помогаю т навести лоск и дру
гие предприятия, входящ ие в 
попечительский совет. Н а  при
мере ш колы №  11 мож но изу
чать опыт образцового  отно
ш ения шефов к учебному за 
ведению, -О ремонте, прохо
дивш ем здесь, мы уж е р асск а
зы вали  на страницах наш ей 
газеты . И количество, и каче
ство  работ удовлетворили пе
дагогический коллектив. Есть 
надеж да, что веселее, радост
нее будет заним аться в об
новленных кабинетах и детям .

И в ш коле №  32 бросается 
в глаза  обновленный ф асад . 
Д а  и внутри свеж ие краски 
радую т глаз не меньше. Чи
сто, красиво. Д а ж е  таком у 
придирчивому по долж ности 
работнику, как  завх о зу  Л ар и 
се Е вгеньевне М олчановой, ни
чего не остается. как  дать

норм альную  опенку стараниям  
Ф онда м олодеж ной инициати
вы. которы й с ! ию ня и до 
середины  августа заним ался 
здесь ремонтом. Д а ж е  тради
ционно заброш енны й подвал  
в этом го ду  приведен в п о р я 
док. С начала  учебного года 
там  открою тся к р у ж ки  по ин
тересам  для  ребятни. Единст
венное незаконченное помеще
ние — столовая. Но ее красят  
сам и педагоги. И  получается 
у  них неплохо-

В ин тернате б л аго д ар я  новз- 
трубникам  в этом году  по
свеж ели  спальни, с этаж ей  
ж илого  корпуса ремонтники 
переместились у ж е  на лестнич
ные площ адки. Закончен ре
м онт и в столовой, пол здесь 
теперь будет из мраморной 
крош ки, к ак  в за л ах  Д ворцов.

Но если за  ценой н а  ремонт 
новотрубники не постояли, то  
никак не расстарали сь другие 
шефы. Трест У ралтяж труб - 
строй, например, долж ен  был 
За лето  навести порядок  в 
учебном корпусе. Только под 
осень он вы делил на ремонт 
16 тысяч рублей. А рабочую  
силу? В конце концов коллек
тив руководителей и педагогов 
интерната реш ил: придется
учебному корпусу подож дать 
ремонта ещ е год. А средства 
трестовцев будугг освоены на 
восстановлении кабинета тру
да-

М. С А Б И РО В А .
На сним ках: технические ра

ботники ш колы №  32 пом ога
ют в ремонте; эти дети из 
ш колы -интерната будут учить
ся  в неотремонтированном кор
пусе.

Фото В. З О Т О В А



Как м ы  у ж е  со общ али , м ед и ки  го р о д а  п р о в е 
ли  митинг, чтобы  привлечь вним ание общ ествен 
ности, депутатов, хозяйственны х р у к оводителей  
к п р о б л ем ам  го р о д ск о го  зд р аво о х р ан ен и я .

П осле м ногочисленны х выступлений участни
кам и  митинга «в белы х халатах» принята

РЕЗОЛЮЦИЯ
Миц участники общ его

родского митинга медицин
ских и ф арм ацевтических 
работников, считаем, что в 
р езуль тате неб л а.гопр и я тн о й 
экологической ситуации в 
городе, слабости  м атери
альной базы  здраво о х р ан е
ния, недостаточного внима
ния к нуж дам  зд р ав о о х р а 
нения в городе склады вает
ся угроза ухудш ения здо
ровья наш его населения, и 
в первую  очередь — де
тей.

Мы реш ительно требуем  
от исполком а городского 
С овета народны х депута
тов:

И зы скать возм ож ность 
строительства детских уч
реж дений в городе: детской 
поликлиники УТТС, детской 
поликлиники в 8-м микро
районе, в поселке Талина, 
строительства в городе дет
ского дом а, больницы мед- 
санчаети производственного 
объединения «Хромпик».

Необходимы  помощ ь и 
содействие для  капиталь
ного ремонта детских уч
реждений: городского дет
ского санатория, детской 
поликлиники УТТС, зав ер 
шения капитального  ремон
та стационара М СЧ Х° 2.

В ы делять ж илье медицин
ским и ф арм ацевтическим  
работникам  до 2 процентов 
в год от сдаваем ого  ж и л о 
го ф онда в городе.

Реш ить вопрос о строи
тельстве семейного общ еж и
тия для  медицинских работ
ников. В ы делять из мест
ного бю дж ета средства для 
дотации на оплату прож и
вания медицинских работ
ников в общ еж итиях неза
висимо от ведомственной 
подчиненности.

В ы делять ф иксированное 
количество мест в пионер
лагерях , санаториях , ку
рортах для медицинских и 
фарм ацевтических работни- 

і ков и их детей.
О рган изовать цех детско

го питания при м олокоза- 
; воде и откры ть молочную 

кухню  в Талице.

Улучш ить обеспечение ме
дицинских учреж дений го- 

• рю че-смазочными м агериа- 
і лам п в соответствии с их 
I потребностями,

Д л я  улучш ения работы  
«Скорой медицинской помо
щи*, участковы х врачей 
Упорядочить нум ерацию  до

мов, подъездов, освещ ен
ность улиц, очистку подъ
ездны х путей в зимнее 
время.

С помощ ью  средств мас
совой информации (печать, 
радио) обеспэчіить доведе
ние сигнала «ш торм» до 
ж ителей и централизованно 
до  детсадов  и ш кол, запре
тив в них в это врем я про
ведение мероприятий- на 
улице.

Д о во ди ть  до сведения об
щ ественности ход выполне
нии городской экологической 
програм м ы , а так ж е  ин
ф орм ацию  о  детской и 
взрослой заболеваем ости  и 
смертности не реж е одного 
раза  в квартал .

К ом пенсировать ж ителям  
города ущ ерб, причиненный 
их здоровью  и имущ еству, 
иа основании вы водов эко
логической экспертизы  раз
работать систему компенса
ции за  счет предприятий и 
министерств. П редусм отреть 
направление изъяты х сумм 
на финансирование меди
цинских программ оздоров
ления ж ителей города.

От совета директоров го
рода Первоуральска:

Учиты вая слабую  матери
альную  базу  зд р аво о х р а
нения г о р о д а ,  в с е м  
п р о м ы ш л е н н ы м  пред» 
приятиям о к а з ы в а т ь  
всесторонню ю  помощ ь ме
дицинским учреж дениям  в 
выделении средств на ре
монт и строительство уч
реж дений здравоохранен ия, 
приобретение медицинского 
инструм ентария, новой ап
паратуры , средств для оп
латы  дополнительного рас
пределения молодых спе
циалистов в учреж дения 
здравоохранен ия. средств 
для оплаты  главны м вне
ш татным специалистам  го
рода за  консультативны е 
приемы.

Рассм отреть обращ ение 
медицинских учреж дений 
города, в частности, стан
ции «Скорой медицинской по
мощи» городского детского 
санатория, с просьбой взять 
их в ведом ство одного из 
предпри ят ий город а .

Д анную  резолю цию  о п у б 
ликовать в печати.

К онтроль за  выполнением 
падинх требов-аний поручить 
комиссии по зд равоохране
нию городского С овета на
родных депутатов.

НАШ ДЕПУТАТ П. П. ПЬЯНКОВ РАБОТАЕТ В 
МОСКВЕ, В КОМИТЕТЕ ПО ВОПРОСАМ ГЛАС
НОСТИ, ПРАВ И ОБРАЩЕНИЙ ГРАЖДАН ВЕР
ХОВНОГО СОВЕТА СССР. ЧЕМ ОН ЗАНЯТ, ЧЕМ 
ЖИВЕТ СЕГОДНЯ? ОБ ЭТОМ —  ИНТЕРВЬЮ, 
ВЗЯТОЕ ПО ТЕЛЕФОНУ.

— П авел П авлович, чем  вы зан и м аетесь  после  от
пуска!

— Р а зб о р о м  ж ал о б  и заявлени й  граж дан,  п р и ем о м  
избирателей .  Работы много, потому что все остальные 
члены комитета в отпуске. О бр ащ ал ись  жители Б рян
ской, Д о н ец к о й  областей, Ставрополья. Получил на 
свои зап р о сы  ответы из Прокуратуры  СССР и ВЦСПС. 
В ком итете  у нас пусто не бывает. Вот сейчас  под 
о кном  собралась  группа турок-месхетинцев, д е р ж ат  
плакат «Не хотим жить в СССР». М ногострадальный 
народ, дваж д ы  ставший изгнанником, ж дет  помощи.. .

П р о д о лж ается  работа  над проектами будущих зако
нов. Н априм ер ,  комиссия выслушивает и принимает 
наши пр е д л о ж ен и я  о нормах депутатской этики.

— Кстати, о  законах. П очем у приняты е законы  не 
работаю т! М ож ет быть, они н есоверш енны ! Или тут 
сказы вается  противодействие  консервативны х сил!

р у л о н н о го  чер н о го  оцинкованного  м еталлопроката.  
Д и р ек т о р  Б. Е. Белых, п р едсед ател ь  п р о ф к о м а  С. А. 
Гэлат обращ ались  к 'министру С. В. Колпакоеу, его  за 
местителю, пр ед с ед ат ел ю  Госснаба, ди р ек т о р у  Ч е р е п о 
вец к о го  комбината  Ю. В. Ляпухину —  не дали прока
та. Не будет  выполнен план, люди увольняются с за
вода ,  цел ы е  бригады  вы нуж дены  трудиться не по спе
циальности, простаивает очень д о р о г о е  и м портное  
о б о р у д о ван и е .  Я обратился к Н. И. Рыжкову. Пришел 
ответ от него ч е р е з  неделю : дан о  задание  С. В. Кол- 
пакову и Госснабу. Жду и от них ответа. Считаю себя  
обя зан н ы м  помочь м о и м  зем л якам .

— На с ъ е зд е  партии «обнаруж или», что рабочи х  в 
н е»  не н абирается  и трети. Не так уж  м ного  их и в 
высших структурах власти. Как вас там , не «затираю т»! 
В едь и на съ езд ах  народны х депутатов СССР р або чи е  
н е  м огли пробиться к м и кроф он у .

—  Нет, в комитетах и комиссиях никакой «дискри
минации» нет. Мы часто выступаем, в ы р аж ае м  свое 
м н ен и е  открыто.

«— В п ослед н и е годы  и м есяц ы  появилось бо л ьш о е  
количество  новых партий — от Российской ком м уни
стической д о  м онархистов, анархистов и т. Д. Как д у .

«ЗАКОНЫ ДОЛЖНЫ РАБОТАТЬ»
Интервью с народным депутатом СССР П. П. ПЬЯНКОВЫМ

—  Мы в  комитете анализировали  этот вопрос  вм е
сте с п р е д с е д а т е л е м  В. К. Ф атеевы м . Д важ д ы  за ле
то приглашали на засе д а н и я  комитета представителей 
Совмина, р е д ак т о р о в  газет, журналов,  радио ,  телеви
дения .  Д е л о  тут в том,  что к принятым зак о н ам  Сов
мин не издал по д зак о н ны е  акты. Те люди, которы е  
обещал-и это сделать, ушли с работы  или их уволили. 
С о зд ается  впечатление, что Совет Министров саботи
рует  р еш ен и я  Верховного Совета. А ведь  по крайней 
м е р е  три главных закона  —  о зе м л е ,  а р ен д е ,  собст
венности — сегодня  уж е  до л ж ны  были работать!

— «У ральский рабочий» опубликовал  рейтинг народ
ных депутатов СССР от С верд ловской  области. Д ум аю , 
спорны м  м о м ен то м  явл яется  сам а м ето д о л о ги я  изуче
ния о б щ ествен н ого  м нения: опраш иваю тся избиратели  
не тех округов, от которы х избр ан ы  н ек о то р ы е  депу
таты. Самый вы сокий рейтинг у С. С. А л ексеева , са
м ы й низкий — у Л. С. К удрина. У больш инства ж е  д е 
путатов он со зн аком  плю с, но в цел о м  невы сок. Как 
вы ду м аете , почем у!

— Многие депутаты от С вердловской  области рабо- 
тасют в М оскве, в комитетах и комиссиях Верховного 
Совета СССР, поэтому о них м ал о  знают дом а ,  на 
Урале, Д елаю т  все они немало ,  а избиратели часто об 
этом плохо и н ф орм и рован ы .  Гласности надо больше.

— В п о сл ед н ее  в р ем я  центральны е издания, и да
ж е  ж урнал  «О гонек», затраги вая уральски е  проблем ы , 
радую тся сознательности  и ум иляю тся' до л готерпению  
уральцев . И при этом  со  всех сторон  слыш ится: «Пло
хо р аб о таете  — плохо и ж ивете». Как-то о дн о  утверж 
ден и е  с другим  не сты куется—

— Я считаю, как уральцы  работали в 40— 50-е годы, 
так они работаю т и сейчас, а м о ж ет  быть, и лучше. 
На что нам рассчитывать? На конверсию , со кр ащ ени е  
б е з в о з м е з д н о й  пом ощ и другим  странам, грядущий 
п е р ех о д  к рынку? Н аверное ,  на все вместе.  Ответст
венность и тр у до л ю би е  уральцам  не изменят, а такие 
качества ценятся все больш е,  чем  краснобайство  и ду
тью обещ ания .  Но при этом как трудно  сдвинуть что- 
либо  с м ертвой  точки... Вот, к при меру,  срываются 
поставки о бо р у д о ван и я  для цеха нейтрализации на 
«Хромпике». О б р ащ ен и я  д и р ек то р а  Б. А. Попова во 
многие  инстанции ничем хорош им  не кончились. Я 
хотел бы помочь хром пиковцам , эк о л о гическо е  состоя
ние г о р о да  м ен я  очень беспокоит. Я р азго вар ивал  по 
т ел еф о н у  с зам ести тел ем  П р е д с ед ател я  Совета Ми
нистров СССР Л, А. Ворониным. Затем  направил ему 
запрос ,  приложив к нему письмо Б. А. Попова. Совмин 
поручил Министерству металлургии р а зо б р а ть ся  с по
ставками» Жду ответа.

Ил.'* ситуация на ЗКМК. Намного снизились поставки

м аете  вы и ваш и коллеги: есть ли у них ш ансы  занять 
какое-то  м есто  в систем е  государственной  власти!

— Пока таких шансов не видно. К р о м е  той ин ф о р 
мации, что была в прессе ,  я не видел ни одного  ус
тава новых партий. Все влервы е  зарегистри рованн ы е  
партии е щ е  ничем себя  не проявили, к р о м е  митингс- 
вости.

— В интервью  с возглавивш им  М оссовет Г. X. По
повы м говорится о  том , что нам предстоит идти таким 
политическим  путем , каким м ы  е щ е  не ходили, п р о и з
вести такой п е р ев о р о т  в экон ом и ке, какого  никто на 
свете  е щ е  не прои зводил . Что и зм ени лось в М оскве 
с при ходом  нового  руководства  го р о да!

— Пока ничего нового, к р о м е  карточек. Москвичи 
ощущают, что жить им стало хуже.

— Вы п р е ж д е  входили в м еж р еги о н ал ьн у ю  депутат
скую группу, затем  вышли из нее. В этой группе 
м ного  ярких личностей, оцененны х н ар о д о м . В п о сл ед 
н ее  в р ем я  представители  МДГ Г. С таровойтова, Г. Бур
булис, А. М ураш ов в п р ессе  го во р ят  о своих н а м ер е 
ниях добиться  роспуска С ъ езд а  народны х депутатов 
СССР, а по возм ож ности  — и В ерховного С овета стра
ны. Считают, что они «м еш аю т п рогрессу» . Что важ 
нейш ие реш ения  Верховный С овет приним ал «с пода
чи» МДГ. А в интервью  газете  «На смену!» Г. Э. Бур
булис утверж дает : «С егодняш ний класс задач , с его д 
няшний тип ситуаций и сегодняш ний набор  средств  — 
в больш ей  м е р е  Г орбачеву не по плечу». Ваше м нение 
об этом!

— Сейчас МДГ никаких конкретных действий не ве
дет.  Отдельны е  е е  члены выступают на страницах га
зет. Да, быліи такие моменты, когда МДГ подводила  
Верховный Совет к какому-то о п р е д е л ен н о м у  дейст
вию, р е ш е н и ю ,  Я считаю, что это естественно для 
практики парламентской работы.

На в тором  заседании .МДГ депутат Станкевич гово
рил, что она со здан а  для  того, чтобы в случае кризи
са в стране взять власть в свои руки. Многие депута
ты не подумали, что, м о ж ет  быть, это и есть е е  ис
тинная цель...

* « «
Еще на прош лой н е д е л е  народны й депутат СССР 

П. П. П ьянков побы вал во В неш эконом банке и встр е
тился с е го  п р е д с ед ател е м  Ю рием  С ер гееви ч ем  М ос
ковских. Речь шла об  открытии счета во  В неш эконом 
б ан к е  д л я  Н овотрубного заво да . Такой счет будет от
крыт. Н овотрубники получат во зм ож ность  им еть полно , 
ценную  валю ту.

8  конце н едели  П авел Павлович вы летел  в ком анди
ровку  в о  Л ьвов.

И нтервью  по тел еф о н у  взяп а  А. КИПРИЯЫОВА.

Ш Представляем 
депутата

ПОТОЛКУЕМ 
У КОЛОДЦА

В п о сл ед н ее  в р ем я  часто 
слыш иш ь от го рож ан : д о
вы боров  наши депутаты  
горы  зо л о ты е  обещ али , а 
что сейчас! Д ействительно, 
что! Так уж правы  в своих 
суж дениях  избиратели!

Мы выбрали район, где 
все бытовые неурядицы 
сплелись в тугой узел  мно
голетних проблем . О Мно
гострадальной Шайтанке га
зета трубит уж е  не первый 
созыв, были публикации в 
областной печати, принимал 
р еш ен ия  исполком.. .

Депутатская группа нын
че в запрудной части горо
да сильна высоким автори
тетом е е  организаторов.
С. Ф. Портнов, Л. М. Бо
рисов, Г. А. Козлов, В. Д. 
Кучерюк, Р. П. Черногубо- 
ва и возглавивший группу 
М. Е. Ананьин. Это депута
ты шести округов го р о д 
ского Совета. Плюс депутат 
облсовета  В. И. Шнринкин 
да народный депутат Рос
сии В. Н. Дуев. Все свои 
ж итейские б е д ы  избирате
ли .высказали ещ е  до  вы
боров ,  и группа с ф о р м и р о 
вала четыре наказа. А вот 
как они выполняются?

Думается ,  что избирате
лям  Шайтанки повезло  с 
п р е д с ед ат ел е м  Ананьиным. 
Михаил Егорович все их б е 
ды  на с е б е  почувствовал: 
живет здесь.  Энергичен, 
настойчив. Недавно назна
чен д и р е к т о р о м  П ерво
уральской швейной ф абр и
ки и горячо  взялся  за об
новление производства. Из
биратели идут к нему 
прям о  домой .

— На п о сл ед нее  з а се д а 
ние депутатской группы,— 
рассказы вает  он, —  при
гласили хозяйственных ру .  
ководителей,  от которых 
зависит выполнение нака
зов по газификации, водо-  
и электроснабж ению , от
крытию быткомбината, и 
спросили с них, как обсто
ят деле .  По газификации 
работы  идут с отставанием 
от графика, но депутаты 
поставили задачу до  конца 
м есяца  пустить первую оче
редь .  В сентябре  будет за
кончена реконструкция ли
нии электроснабж ения ,  уве
личится надежность подачи 
электроэнергии . Крайне 
сло ж но е  полож ение  с те
л еф онизаци ей .  Жители про
сят установить хотя бы ав

томаты  и готовы гаранти
ровать их сохранность. Каи 
сказал  депутатам главный 
ин ж енер  узла связи П. Д. 
Кадилов, как будут свобод
ные мощности, автоматы 
установят.

Т яжело в поселке  с во
дой. Нынче успеем  только 
реконструировать сущест
вую щ ие колодцы  к з и м е  
Один из них хочу сделать 
как о бр а зе ц :  с избушкой,
петухом на крыше. Исста
ри  питьевые источники бы
ли центром  общ ения насе
ления. Нет у нас в Шай
танке клуба, так хоть у ко
лодца поговорим.. .

Горкомхоз отремонтиро
вал нынче некоторы е доро
ги. Птицефабрику мы за
ставили заниматься благо
устройством не только сво- 
его  городка,  но и близле
жащих улиц и п ере
улков частного сектора. 
ПТО ЖКХ предлож ило по
м ещ ение ,  где м ож но р а з 
местить бытовые службы, 
кулинарию, нужно только 
согласие санэпидстанции.

Вот так обстоят дел а  с 
наказам и  избирателей  Шай
тан ки. Д ум ается, д е л о  сдаи- 
нулось с м ертвой  токаи. 
Б л агодаря  депутатам , и і  
авторитету, инициативе; 
принципиальности. А как а  
других районах города! 
Что скаж ут избиратеаи і
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К луб «ЭКО»
V f  НОГО ПРОБЛЕМ ПО-

СТАВИЛА перестрой
ка перед нашим городом, и 
больш инство их свя зан о  оо 
строителям и треста УТТС 
(програм м а «Ж илье», к  
примеру, объекты  экологи
ческого назначения, строи
тельство на селе). А как  
подобны е м асш табны е за 
дачи реш ались в прош лом?

О пыт вы хода из слож ны х 
ситуаций есть* и он м ож ет 
пригодиться сегодня. Вот 
поэтом у я и реш ила поли
стать  свою  записную  книж 
ку с цифрами и датам и , ко
торую  веду со времен

М  П О  П И С Ь М А М  Ч И Т А Т Е Л Е Й

рода о  м атериально-техни
ческом снабж ении, Все вы
ш естоящ ие органи зац ии  то
гда в одной, к ак  говорит
ся, у п р яж к е  вм есте со 
строителям и заним ались 
вопросами поставок. И, 
уіже к ак  следствие —  строи
тели тогда  р аботали  сла
ж енно и четко. Безусловно, 
для  этого многое необходи
мо бы ло сд ел ать  и в о р га 
низации тр у да  и производ
ства.

А вот 1963— 1966 годы. В 
С вердловской области тог
да реш алась проблема 
обеспечения детей местами

ЗЛОПОЛУЧНЫЙ
ПОКАЗАТЕЛЬ,
или Что рассказала  

записная книжка 
экономиста

прихода на р аботу  в наш 
трест — с 1957 года. Есть 
В ней на этот  счет лю бо
пытные записи и факты  для 
сравнения и осмысления. 
Вот, скаж ем , 1958 год и 
1975-й.

В 58-ом коллектив треста 
освоил по генподряду 21,9 
миллиона рублей, в том 
числе 13 миллионов собст
венными силам и, А в 7Е-)м? 
О своение по генподряду 
возросло до 70,2 миллиона, 
собственными силами в том 
числе до 35,4 миллиона.

О братили внимание на 
рост объемов? В 3,5 раза! 
А что за  ним?

В тот год введено бы ло в 
эксплуатацию  на 72,7 мил
лиона рублей основных 
ф ондов, 99 тысяч квад р ат
ных метров ж илья (в том 
числе), из них 62,3 тысячи 
в П ервоуральске. Введено, 
далее, ш есть детских садов 
на 480 мест, больница .на 
750 мест.

А сколько производствен
ных мощностей! Это цех, 
Т-5 на Н овотрубном , рай- 
водопровод мощ ностью  20 
тысяч кубом етров воды в 
сутки, туннельная печь на 
динасовом  заводе, мощность 
по вы пуску двойного супер
ф осф ата на СУМ Зе (300 
ты сяч тонн в го д ), первая 
очередь электролитейного 
цеха на Ревдинском заводе  
О Ц М , комбикормовы й за 
вод в Л ае  (315 тонн в 
с у т к и ) , мощ ность 30 тысяч 
тонн строитель,ньгх конст
рукций на ЗТ С К , мощ ность 
по выпуску 30 тысяч тонн 
м онохром ата натрия на 
хрО'Мпиковом заводе , ГП П -2 
на 110/6 квт, механический 
цех на Ревдинском механи
ческом заводе. ’ И это  еще 
не все. Д л я  себя строители 
построили бетонно-раствор
ный узел, производственную  
базу. А газоп ровод  в Пер
воуральске и Ревде, кормо
цех. автодорога, навозохра
нилище в совхозе «П ерво
уральский»? Все это вхо
дит в тот ж е список.

Вот каким был 1975 год 
— только  один под! — для  
треста- К ак  удалось сде
л ать все это?

Я уверена, что главны м, 
определяю щ им  условием та 
кой работы , таких впечат
ляю щ их ее результатов бы
ла заб о та  не только  самих 
строителей, но и всего го-

  .шипи ..... .........

в детсадах  и яслях. И что 
же?

С 59 по 62-й годы трест 
сдал  всего 1Й детских са
диков на 1125 мест. А в 
названны й выше период, за 
четыре года, был введен 41 
детсад на 5945 мест!

О пять те ж е выводы. 
Все, то есть и строители, и 
заказчики, и городские вла
сти, и главк работали тогда 
на конечный результат, во 
имя общей цели. И она бы
ла достигнута.

Ф акты из записной книж 
ки еще раз убеж даю т, что 
выход и из сегодняш ней 
слож ной экономической си
туации м ож ет быть только 
в единстве усилий, в об
щей заботе о городе и об
ласти  в целом, а не в раз
дробленности сил и интере
сов. С м ож ем  ли мы этого 
добиться? Вот вопрос всех 
вопросов-

Свои рассуж дения я хо
чу перенести преж де всего 
Па порочную практику рас
пределения стройм атериа
лов. У сугубилась она во 
врем я перестройки. М ате
риалы  делим по заказчи 
кам. генподрядным стройуп
равлениям , по объектам  
госзаказа  и всем осталь
ным. А это приводит к то
му, что вопроса,ми снабж е
ния заним ается целая ар
мия людей, и без толку. 
Д ош ли до того, что меняем 
м атериалы  на продукты  пи
тания и Ширпотреба. И 
каж ды й  тянет к себе. К а
к ая  уж  тут экономия! Где 
она, рациональная их 
трата?

А почему бы не перейти 
на централизованны е об
счеты и распределения ре
сурсов в м асш табах горо
дов. области в целом?

В области  нашей доста
точно вы пускается цемента, 
леса, труб, м еталлопроката 
для удовлетворения своих 
н у ж д .  И звестен и фактиче
ский расход этих м атериа
лов в исчислении на 1 мил
лион рублей по каж дом у  
тресту, предприятию -заказ- 
чикѵ. Значит, мож но посчи
тать  потребности для вы
полнения объем ов работ по 
согласованны м  с заказчи 
ками формам на следую 
щий год. т. е. на те объек
ты, которы е необходимо 
построить в соответствии с 
нормами продолж ительно- 

- -

сти строительства-
Если ж е потребность по 

каким -либо м атериалам  не 
удастся обеспечить ресурса
ми области , нуж но вм е
сте с заказчикам и  рассмот
реть и варианты  обмена- 
продаж и  имею щейся про
дукции с другими региона
ми страны . Не получится 
если и это, тогда необ
ходим о реш ить, каете 
стройки н уж но  ставить на 
консервацию . О пять ж е хо
чу подчеркнуть, что реш ать 
эти вопросы нуж но уж е 
сейчас, и всем вместе, т. е. 
исполкомам городских Со
ветов. исполкому областно
го Совета народны х депу
татов. заказчикам , строите
лям. исходя из общих по
требностей. Если будем 
действовать в одиночку, 
вряд  ли сумеем решить эту 
сам ую  острую  на сегодня 
проблему.

Безусловно. обеспечить 
ресурсам и в первую оче
редь нуж но предприятия 
стройиндустрии. Они долж 
ны работать ритмично, без 
сбоев.

И — снова о программе 
«Ж илы -2000» : это пока то
ж е больное место в нашей 
перспективе. П рограм м а 
так  и не продвинулась 
дальш е лозунга: одна из
причин, по-моему, в том, 
что мы нам еревались (и 
намерены до сих пор) по
крыть дефицит квартир 
то льк о к р упн о п а нел ьн ым 
строительством. Я считаю  
это крупной ош ибкой ини
циаторов и авторов про
граммы- И ош ибка эта в 
том. что мы перестали стро
ить дом а из кирпича, шла
коблоков, дерева.

Вред принес во многом 
показатель «вы работка». 

.П огоня за вы работкой при
вела к тому, что строите
ли перестали принимать от 
заказчиков техническую  до
кум ентацию  на такое строи
тельство. Б рали только  на 
панельное, где м ож но до
стичь высокой производи
тельности труда. А резуль
тат? Безликие города, не
долговечные дома. Все это 
обернется большой бедой 
для будущ их поколений.

Но ведь/ Пора и делать 
выводы! Всем миром, как 
говорят, н адо  переходить 
на строительство индивиду
альных -жилых домов из 
ш лакоблоков, кирпича., де- 
пева, монолитного бетона. 
Н уж но  начинать этот «по
ворот». Ведь сегодня мы 
на нѵле: ни проектов, ни 
опалубки, ни оснастки, ни 
соответствую щ их рабочих 
кадров. А инициативу, по
нятно, брать нуж но опять 
ж е С оветам , самим строи
телям .

В наш ем тресте, как  я 
считаю , следовало бы на
чать организацию  потока по 
строительству из названны х 
м атериалов. М ож ет быть, 
перепроф илировать СУ-3 
или СУ-5. При их согласии. 
К ороче говоря, строить на
до  д л я  лю дей, с расчетом 
на будущ ее. Вот таким и 
долж ны  стать наши пока
затели.

А налогия из прош лого 
наш его треста сейчас тож е 
могут быть полезны. Ведь 
мы делаем  новый крутой 
поворот. Он уж е потребо
вал от нас концентрации 
старого  опы та и свеж ей 
мысли.

М. К Р И В И Ц К А Я ,  
нач. производственно

планового отдела  
треста У ралтяжтрубстрой.

КА Ж Д У Ю  СМ ЕНУ об
работчику металла  це
ха № 5 Новотрубного заво

да  Лю дмиле Григорьевне 
Егоровой приходится ре
монтировать гіять-шесть 
бракованных груб Пневма
тической машинкой она за
пиливает неровности, допу
щенные при изготовлении, 
и «спасает» для предприя

тия ежегодно  громадную 
сумму денег, намного пре
вышающую ее зарплату .  А 
если посчитать все трубы, 
исправленные ею за  23 го
д а  работы в цехе? Д л я  
строительства городского 
водопровода вполне хватит! 
Так же хорошо, как свою, 
она знает специальности 
сортировщика - сдатчика,

С П И Д  б р о д и т р я д о м ...
Областны е средства  массовой инфор

мации сообщ или: в С вердловске заре
гистрировано два  случая  заболевани я 
С П И Д ом . Больны е из так  назы ваем ой 
группы риска, гом осексуалисты , их по
ловые контакты  сейчас вы являю тся. 
В озм ож ная связь  м еж ду ними, их мно
гочисленными партнерами пока не до
казана.

И так, «чума XX века» ходит-бродит 
совсем рядом. Поэтому естественно и 
актуально  звучит вопрос, с которым 
обращ аю тся в редакцию  читатели на
шей газеты : «Есть ля С П И Д  в Перво
уральске?»

О твечает исполняю щ ая обязанности 
главного эпидем иолога города Л ю дм и
л а  А ркадьевна Н ифонтова:

— В П ервоуральске есть С П И Д -.іа- 
боратория. Мы активно обслед>ем 
группу ряска, но пока не вы явили ни 
одного случая.

— М ногочисленна ли эта  группа?
—  К ней относятся восемь нарком а

нов, 13 токсикоманов, один гомосексуа
лист. более 20 ж енщ ин и два  мужчины 
с беспорядочными половыми связям и. 
Но эти Данные весьма и весьма отно
сительны.

— А как  поступаете с бом ж ам и?
— Вот он.и-то меня больш е всего и 

беспокоят. На учете в наркологической 
больнице состоит 961 человек. Но на 
самом деле их, конечно, больше. И ни
кого из них не можем застави ть обсле
доваться на С П И Д , ведь никакие санк
ции к ним не применимы.

— Наши зем ляки нередко вы езж аю т 
в длительны е зарубеж н ы е ком андиров

ки, на городских предприятиях практи
чески постоянно работаю т иностранцы: 
итальянцы , западны е немцы...Их тож е 
проверяете?

—  В прош лом году все иностранные 
командированны е приезж али без спра
вок об обследовании на С П И Д . В. Сою
зе они обследоваться не хотят, посколь
ку не доверяю т нашим заборны м  пунк
там  и С П И Д -лаборатории . Н ьм че они 
стали приезж ать со  справкам и.

В январе, ф еврале и апреле мы об
следовали 16 первоуральцев, находив
шихся в зару беж н ы х  ком андировках 
более месяца. Такие данны е нам предо
ставил исполком. Н аш и специалисты  к 
этому относятся спокойно, понимают, 
что мы обязаны  быть бдительными. Ес
ли мы хоть как-то можем предостеречь 
от зар аж ен и я  С П И Д ом  половым пу
тем, то уберечь о т  зар аж ен и я  через 
медицинский инструментарий в больни- 

'цах, поликлиниках пока бессильны. О д
норазовы х игл, шприцев по-преж нему 
не хватает. С терилизация инструментов 
— на совести медработников-

— Как стало  известно, четыре чело
века из П ервоуральска находились в 
контакте с больным холерой...

  Д а , четверо ш кольников в июле
отды хали в спортивном лагере в С тавро
польском крае и были в контакте с 
больным холерой. Д в а ж д ы  их обследо
вали ставропольские медики и один раз 
уж е здесь, в городе. Ребята  здоровы . 
Поводов для  беспокойства, паники нет 
никаких.

Интервью  в зял а  
О. С ТА РО С ТИ Н А .

А р х е о л о г и ю  и н о г 
д а  назы ваю т «исто

рией, вооруж енной лопа
той», и-бо она изучает про
шлое человечества по ве
щественным доказательст
вам, а источники эти обыч
но погребены под землей- 
Но в наши дни археологи 
открьіівают новые миры не 
только под землей, но и 
под водой, и потому под
водную  а р х е о л о г и ю  
н а з ы в а ю т  «историей, 
poop уженной а.к в а л а нг ом ». 
Подао'дники первоур аль- 
окого клуба аквалангистов 
«К“ап-ё-]т» : в своих экспедици
ях находили древние ам
форы и погибш ие корабли, 
но вт зтом году они приня
ли участие в необычной 
экспедиции, впервые осу
щ ествленной в С ССР.

В о второй половине XIX 
века У ральское общ ество 
лю бителей естествознания 
около поселка Н ей в о -Р \- 
дян ка , основанного в 1780 
году на берегу Чиги.рского 
торф яника у поднож ия Зм е
иной горки, обнаруж ило 
следы  стоянки древнего че-

■  КРАЙ РОДНОЙ

ПОГРУЖ ЕНИЕ
в эп о х у  н еол и та

ловека эпохи неолита. В 
Самом озерё старатели до
бывали золото, и оно бы
ло разделено искусственны
ми да.мба-ми на несколько 
сам остоятельны х озер, сое
диненных м еж ду собой про
токам и. Членам и этого  об
щ ества бы.дк. .обнаруж ены  
костяные наконечники стрел, 
каменные изделия, керами
ка, относящ иеся к мезоли
ту,' неолиту и равней брон
зе. Многие находки из Чи- 
гирской стоянки находятся 
в различны х м узеях мира. 
Р аботы  продолж ались до  
1914 года.

И только через 70 лет 
взоры археологов снова об
ратились к этой стоянке. В 
1984 году впервые в озере 
близ стоянки древнего че
ловека была проведена пол- 
водвай  р азведка , которая

дала  первые . результаты . 
П осле и зу ч е н и я ; находок 
они были датированы  3—
з,5 тысячелетием ДО нашей 
эры. Б ы ла созван а  У раль
ская ком плексная п о д а о і-  
ная экспедиция. Ее возгла
вил начальник производст
венной группы Ю. П. Л и т
виненко- Впервые в С С С Р

и, вероятно, в мире а к в а л а :-  
гистам предстояло под во
дой найти следы  ж изнедея
тельности древнего челове
ка. Э кспедиция 1989 года 
принесла уникальную  на
ходку, аналогов которой 
нигде не обнаруж ено — 
костяная фигурка головы  
птицы, о бн аруж ен ная  аква
лангистом Л . Е. Ка.пралб- 
вым ка глубине около  двух  
метров в толстом  слое ила.

В. костицы н.
(П р о д о л ж ен и е сл е д у е т ).

стропальщика, резчика.
Ж и ть  интересами цеха — 

для  нее значит беспокоить
ся и заботиться о каж дом  
работнике. В коллективе 
избрали ее профгрупоргом 
Общественной работе она 
отдает много сил-

На снимке: Л .  Г. Егоро
ва. \
Фото А. К А Д О Ч И Г О В А .

ОСТРОВОК 

ДЛЯ ОТДЫХА

Что динасовцы не упус
кают лю бую  возм ож ность  
сделать свой отдых поел© 
изнурительной р а бо ты  со
де р ж ат ел ь н ее ,  газета пи
сала уж е не раз.  Но вот 
ры бакам  с огнеупорного  
производства  м о ж н о  толь
ко позавидовать: завод
предоставляет  возм ож ность  
ж ел аю щ и м  взять путевису 
на выходные на Волчихик- 
ско е  водохранилищ е. Динас 
ар ен д у ет  базу  №  2 г о р о д 
ского охотОбщества, и вся
кий пожелавший провести 
субботу, в о ск р есен ье  на во
д о е м е  имеет  возм ож ность 
после  рыбалки отдыхать в 
уютном коттедж е в сам о м  
центре  крош ечного  остро
ва, так и называю щ егося:  
вторая  база .  Рабочие пла
тят только за п р о е зд  д о  
в о д о е м а  и обратно  (50 ко
пеек), для  этого выделяет
ся специальный автобус.

С 1 июня этой во зм о ж 
ностью воспользовались 
уж е  180 огнеупорщиков.

Г. ЕГОРКИН.



I ВСЕСОЮЗНЫЙ ТУРНИР ПО РИНК БЕНДИ СРЕДИ ЖЕНЩИН

ДОМАШНЯЯ КОПИЛКА
ЭТО ВЫ  ПРОБОВАЛИ?

Ц ветн ая  к ап у ста  под соусом
Н а  800 г (или на к илограм м ) цветной кап у 

сты : сто л о в ая  л о ж к а  пш еничной муки, 30 г сли
вочного м асла . 3 чайные л о ж к и  лим онного сока , 
с так ан  сли во к  или м олока, соль, сах ар  по вкусу.

Ц ветн ую  кап у сту  очистите от листьев, промой
те. о т в а р и т е  в подсоленной воде. П риготовьте 
соус: м уку, непреры вно пом еш ивая, о б ж ар ьте  на 
сковороде  без ж иров, а затем  развед и те  в сли в
к ах  так , чтобы  не бы ло ком ков (сн ач ал а  р азве
дите м у к у  в небольш ом  количестве сли вок). По
л о ж и те  в смесь м асло, соль, сах ар , небольш ой 
кусочек лим она (его  из готового  соуса потом вы
ни м аю т), С м есь прокипятите, пом еш ивая. Соус 
готов. О сталось добавить в него лимонный сок, 
зал и ть  соусом кап у сту  и ту т  ж е подать к столу.

КОКТЕЙЛИ ДЛЯ АРТЕМ КН
«М ой бр ати ш к а  очень лю бит коктейль- Но в ма

газин ходи ть каж д ы й  день далеко . П ож алуй ста, 
напиш ите рецепты  коктейлей, чтобы я м огла 
приготовить их для  Артемки. Я на М аленьких».

К октейль «Ч ебураш ка» . В миксер, или в руч
ную  сби валку  к л ад у т  40 г варенья без косточек 
(виш невое или клубничное) 100 г холодного мо

л о ка, 40 г м орож еного. Т щ ательно  взбиваю т. По
даю т в бокале, посы пав терты м  ш околадом .

К октейль «Л исий носик». В б окал  Кладут :50 г 
м орож еного. 50 г м орковного сока. 50 г консерви
рован ны х ф руктов и зал и ваю т  яблочны м соком. 
Н е взбиваю т!

совет-на пользу
У кроп и  петруш ку тщ ательн о  вы суш ить, мелко 

истолочь и хранить в закр ы ты х  стеклянны х бак
сах в прохладном  месте.

З ел ен ь  м елко  порезать , перем еш ать с солью 
(1 кг зелени, 250 г ооли), плотно ул о ж и ть  в стек
лянны е банки, присы пав сверху слоем  соли в 
0,5 см., накры ть бум агой , о б в я зать  ниткой и по
ставить в прохладное место.

Чеснок опустите на несколько  секунд в рас
плавленны й параф ин, дайте обсохнуть, затем  
сл-сЖите -в капроновы й -чулок и подвесьте в. су
хом месте.

Л у к  лучш е всего сохраняется  в венках.
Груш и у л о ж и те  в ящ ики. пересы пав суіхим 

речным неароад, чтобы  они не касали сь при этом 
др у г ' д р у г а :  К огда  тара наполнится, зак р о й те  ее 
плотнее и поставьте в сухое прохладное место.

М олоко не прокиснет, если в него полож ить 
лист, хрена. Д ругой  способ, хранения: посуду с 
молоком накройте кры ш кой, поставьте в каст- 
рюлір, наполненную  водой, накинув сверху сал 
ф етку  или полотенце, погрузив его  коцпы  в во- 
ДУ-

• М ясо -о стан ется  свеж им  4— 5 дней, если, обсу
шив, по л о ж и ть  его в кастрю лю  (эм алирован ную ), 
зал и ть  простокваш ей, сверху  накрьгть тарелкой , 
придавить грузом  и поставить в прохладное ме
сто-

Томат-пю ре н у ж н о  хранить в стеклянной  посу
де в прохладном  месте. Ч тобы  на поверхности не 
п о явл ял ась  плесень, посыпьте его  сверху  солью  
и зал ей те  тонким слоем растительного м асла.

Л им оны  х р ан ятся  несколько  недель, если их 
п олож ить в банки, налиты е свеж ей  водой, и по
ставить в холодильник.

Р азр езан н ы й  лимон хорош о сохранится , если 
его полож ить в чаш ку, на четверть наполненную  
укеѵеом. Р а зр е за н н а я  часть до л ж н а  бы ть внизу.

Ры бу м ож но улож и ть в сухой торф яной  по
рош ок или ж е обернуть крапивой.

К ооператив « З д о р о в ье»  
извещает, что с З^сентября 
открывается дополнитель
ный прием ИГЛОТЕРАПЕВ
ТА Н. И. ЕЛИЗАРОВА по
лечению  детей  в в о зр а ст е  
с 7 лет и старш е  с з а б о 
л еваниями брон хиальной  
астмой, брон хитом  с астмо- 
идным ком понентом , в азо 
м оторн ы м  ринитом, нейро-

«восход»
Д Л Я  Л Ю Б И Т Е Л Е Й  Д Е Т Е К Т И В О В  

И Ф А Н ТА С ТИ К И  
С 27 августа  «И деальное преступление». Л ихо 

закрученны й сю ж ет ф ильм а д ер ж и т  зри теля  в 
напряж ен ии  практически до последних кадров. 
Зрителей  наверн яка привлечет новая р аб о та  мо
лодого литовского а к т е р а  Рем игиуса С абулиса, 
которы й запом ни лся по ролям  в картинах «Н а 
исходе ночи». «Б огач , бедняк», «Ч уж ой случай». 
Н а всесою зном кинорынке эта  остросю ж етная 
лента о к азал ась  чуть ли не самы м ходовы м то
варом .

Т ак что спеш ите посмотреть! 26 августа  в 21 
час прем ьера фильм а.

у  ЖЕ П бС ЛЕ ДВУХ ТУ-
РОВ стало очевидным, 

что б о р ь б у  за  призовы е  
м еста  поведут  три ком ан
ды  — горьковский  «Старт», 
наша «Уралочка-ФМИ» и 
у ф и м ск ая  «Н адеж да» .

П ер в о у р ал ь ск и е  хоккеи
стки обы грали  5:0 девуш ек  
из Башкирии в первый день, 
к огда  те ещ е ,  как гово
рится,  не освоились на 
льду Д в о р ц а  спорта и тол
ком не отдохнули от д о р о 
ги, С веди к алендарь  эти 
к о м ан ды  чуть позж е ,  .и 
трудно  бы ло бы п р едп о л о 
жить, кто ок аж ется  удачли
вее.

В третьем  туре упорным  
получился п оедин ок  иркут
ского  «Рекорда»  и «Ф аке
ла» из Богдановича. Нака
нуне сибирячки по всем  
статьям с двузначны м  сче
том уступили « Н а д е ж д е»  и 
то по пути в гостиницу в 
автобусе  «оплакивали» в 
о бщ ем -то  з а к о н о м е р н о е  по
р а ж е н и е  П редставьте,  а ка
ково  мм бы ло после  неуда
чи с разниц ей  в оди н  мяч 
— 4:5, Тем б о л е е ,  что в 
п е р в о м  тайме они д аж е  
вели два  гола и после пе
р е р ы в е  имели такую ж е 
разни ц у  в свою  пользу. 
О д н ак о  в итоге все  ж е  ус
тупили.

Хозяйки соревн овани й  
б е з  о с о б о го  труда  п р е о д о 
лели третий б а р ь е р ,  выиг
р а в  15:3 у «Силуэта» из 
Ульяновска, Хоккеисток
« Н адеж ды » хватило лишь 
на по г-игры ' со  «Стартом». 
Встреча во в то р о м  тайме 
носила уж е  ф о р м ал ьн ы й  
хзюакт&р, волжанки до м и 
нировали во в сем  и до б и
лись о ч е р е д н о й  крупной 
по б ед ы  — 13:1.

Новый день  на турниое 
принес  три «сухих» р е зу л ь 
тата, В к аж д о м  из состояв
шихся матчей вор о та  пора
жали лишь победители: 
«Н адеж да»  — «Силуэт» 
7:0, «Уралочка» — «Рекорд» 
15:0, «Старт» — «Ф акел» 
16:0.

Заклю чительны й тур на
чался  дуэлью  аутсайдеров .  
Но м зд ес ь  силы были яв
но не равны: ульяновская
ком анда  о д о л е л а  5:1 и р к у 
тянок и о бесп еч и л а  с ебе

Р едакто р  
В. И. П Р У Д Н И К О В .

Приятно было 
познакомиться

ч е т ве р т о е  место, В р а н ге  
третьего  п р и зер а  вышли в 
последний  р а з  на л ед  д е 
вушки из Уфы и сыграли э 
у довольстви е  — 5:0 по б ед а  
над « Ф акелом » .

А вен ц о м  турнира д о л 
ж е н  был стать поедин ок  
л и дер о в ,  «Старт» — «Ура
лочка». Наши ср азу  ж е  
бр о сил ись  атаковать,  но 
горьковчанки  с д ер ж а л и  на
тиск, И вот у ж е  в р о д е  все
гда н е зам етная  на площ ад
ке  «пятерка»  гостей Н, Тю- 
пиіновз открывает  счет. Ви
д и м о ,  неспроста  она выб
рана капитаном и по пра
в у  чуть п о зж е  была о тм е
чена п р и зо м  «С ам ому  по
л ез н о м у  игроку». Кстати, 
Наталья стала а вто р о м  и 
третьего  гола. А к п е р е р ы 
в у  их число д о  пяти д о в е 
ла б о м б а р д и р  «Старта» 
Б. Нотехине. 8 то в р е м я  
как особое ,  внимание на
ших хоккеисток бы ло о б р а 
щ ен о  на л и д е р а  горьков-

чанок, у м ел ы м и  исполните
лями с еб я  показали почти 
все игроки ком ан ды . Поте 
хина при этом  из игры не 
выпадала  — прамотно асси
стировала  под р у гам  при 
взятии ворот,

У наших де в ч о н о к  
всплеск активности был 
ср азу  по сл е  отдыха, Они 
сумели разм о чить  счет, 
о д н ак о  д а л ь ш е  д е п о  не 
пошло, Великолепная
к о м ан дн ая  игра волж анок  
позволила  им развить  свое  
п р еим у щ ество  до  9:1.

Лучшими по линиям приз
наны: вратарь  Т, С м и рн ова  
из Уфы, защитница М. Сто
лыпина из Горького, напа
д а ю щ а я  наша А. Музакка, 
Главный снайпер  турнира 
— Е, Потехина (31 гол). 
П риз зрительских  симпатий 
вручен капитану .« Н а д е ж 
ды» Э. Гамиевой, Д ругая  
хоккеистка у ф и м ск о й
ком ан ды  — Н. Куклина 
признана  «Мисс-ринк-бендн-

90», Иркутянки увезли  д о 
мой «Кубок н а д е ж д ы »  — 
сам ой  м о л о д о й  к ом ан де .  
А Н, П р о к о п ен к о  из е е  
состава достал ся  при з се
мой юной участнице {в ию
не исполнилось 11 лет). 1

Вот таким ин тер есны м  и, 
хочется верить, приятным 

"для первоѵюальск.их б о л е л ь 
щиков получилось зн ак о м 
ство с ж енским  риик-бендм,

С, П АГНУЕЗ,
На енммках А. К влдаева ;

Э м м е Ганиева понравилась  
а са м  своей игрой м,., улыб
кой; победи тел ьн и ца  турни
ра — к о м ан да  го р ьк о вск о 
го «Старта».

р вкаам а
ш м ш ш л

дер м атито м ,  ан у р езо м ,  за
бо л ев ан и ям и  ж елудка ,  ки
шечника и другими, к р о м е  
заболеван и й  центральной 
нервной  системы.

В лечении будет исполь
зован  опыт французских,  
нем ецких и китайских игло
терапевтов. При отсутствии 
л еч еб н о го  эф ф е к т а  затр а 
ченные деньги в о зв р ащ а 
ются.

О ткры та п р ед вар и тел ьн ая  
запись. Часы работы  ко
о п ер ати ва  с 18 д о  21, кро
м е  субботы  и в о ск р есен ь я . 
Наш тел е ф о н  2-46-83.

К и н о ,  Б И Н О вва
К инотеатр «В осход». 24, 25 августа «Н А  Т Р О П Е  

В О Й Н Ы ». С еансы : 9, Н . 13. 15. 17, 19, 21 пас.
К инотеатр «К осм ос». 24, .25 августа «К У Д А  Д О С К А 

Ч Е Т  Р А Н Н Я Я  П ТА Ш К А ». С еансы : 10-30, 12 часов. 
«П Р О С Т О  А М Е Р И К А » в 18 часов. Видео: « П О Л И 
Ц Е Й С К А Я  А К А Д Е М И Я » в 14 я  16 часов. «ЗМ М А - 
Н Ю Э Л Ь -1»  (дети не д о п у ск аю тся ). С еансы : 20, 22 ча
са.

Д во р ец  культуры  и техники «С троитель». 25 авгѵ ста 
«В А С И Л И С А  П Р Е К Р А С Н А Я »  в 11 часов. «С А Л О Н  
К РА С О Т Ы » в 18 и 20 часов.

К луб имени Б. И. Л енина. 24 августа «А Б Ы Л  Л И  
К А Р О Т И Н ». С еансы : 18, 20-30 час-.

В идеосалон клуба имени В. И. Л енина, 24 .августа 
« И Д У Ш Н Й  В О Г Н Е » в 19 часов. « П О Л И Ц Е Й С К А Я  
А К А Д Е М И Я » (4 часть) в 21 час. «А Д С К А Я  Д Ы Р А »  
в 23 часа. •

ДВОРЕЦ СПОРТА

ОТДЕЛЕНИЕ ФИГУРНОГО КАТАНИЯ НА КОНЬ
КАХ Д Ю С Ш  СК «УРАЛЬСКИЙ ТРУБНИК» ОБЪ
ЯВЛЯЕТ НАБОР ДЕВОЧЕК И МАЛЬЧИКОВ 1984— 
1985 ГОДОВ РОЖДЕНИЯ ДЛЯ ЗАНЯТИЙ 8 П О Д 
ГОТОВИТЕЛЬНОЙ ГРУППЕ ФИГУРНОГО КАТА
НИЯ НА КОНЬКАХ.

З апись с детьм и  во Д в о р ц е  спорта  с 27 по 31 
августа е ж е д н е в н о  с 18 д о  20 чесов, При с еб е  
нео б х о д и м о  иметь м ед иц и нску ю  справку  о со 
стоянии зд о р о в ь я ,  сви детельство  о  р о ж д е н и и  
р е б е н к а  и спортивную ф о р м у .

П росим  всех ж ел аю щ и х  посетить Д в о р е ц  спор
та в эти дни.

Дворец культуры и техники 
«СТРОИТЕЛЬ а

ПРИГЛАШАЕМ 

НА БОГОСЛУЖЕНИЕ
М ОЛОДЕЖ НАЯ ХРИСТИАНСКАЯ ГРУППА 

«ВОЗРОЖ ДЕНИЕ» проводит  25 августа в 18 ча
сов богослуж ен и е :  «Иисус Христос — спаситель 
мира».

В п р о гр ам м е :  проповеди ,  пенив, стихи, личные 
свидетельства. Вход свободный.

ПЕРВОУРАЛЬСКИМ ЛЮБИТЕЛЯМ РОКА
26 августа С в ер д л о вск ая  р ок-оппозиция  п р е д 

лагает ваш ему вниманию  группу « Ч ерная '  вдова» 
(хард энд хэви) с пр о гр ам м о й  «М еталлические 
побеси».

Начало концерта  в 20 часов. Билеты продаю т
ся в кассе ДК «Строитель».

Городской совет ветеранов  войны  и труда ск о р 
бит по п о е о д у  преж деврем енной  смерти ч л е н а  
президиум а городского совета, бы вш его п редсе
дателя совета ветеранов треста  УТТС 

ВОЛКОВА 
Ивана Карповича 

и в ы р аж ает  соболезнование сем ье и близким.
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